

キラ★キラ

令和4年6月30日(木)

No.3

6月は梅雨時期で室内遊びが充実し始めます。6月の遠足の経験から室内遊びが海賊船、恐竜遊びと広がっていきました。天気がいいから園庭で遊ぼうと誘っても「中で遊びたい。」「中がいい！」と泥んこ遊びよりも室内遊びの子どもたちでした。現在はプール遊びに夢中で、室内での遊びは少しお休みしています。また雨が降る日が続いたら海賊船の遊びがいろいろな遊びに広がって楽しめるとよいなと思います。

友達と協力して段ボールをつなげて船の形をつくりました。ばら組さんもガムテープを貼りたい！とガムテープに興味を持ちました。それまでは、セロテープばかり使っていたのですが、最近は自分でガムテープを切って製作遊びで使うようになりました。



ここを船長の部屋にしよう。旗みたいのがあるといいな。などいろいろアイディアも膨らみました。

海賊船に乗って、恐竜の島に行くぞ！の一聲で恐竜づくりが始まりました。恐竜に餌やりを始めたのですが、切った折り紙をサッと持ってくる行動力に驚かされました。



泥んこ遊びでの学びの姿を紹介します。初めはじょうろで水を入れて池をつくりましたが、タライを持っている友だちの姿を見て、バケツに変え、水を入れていた大きなタライが欲しいとタライを使い始め…たくさんの水を砂場に入れるためにどうすればよいか考えていたのですね。



何を話そうか自分で決めてから「おはなしタイム」が始まります。



遊びの振り返り「おはなしタイム」をしています。楽しかった事、頑張った事などを伝え合っています。自分の思いを伝える楽しさ、友だちの考えを聞く面白さなど感じていってほしいです。

